

Tanaka Bandinfo:

Tanaka ist eine indie-Band mit Schaffensmittelpunkt in Wien.

Nachdem Videospiele-Soundtracks eine der ersten musikalischen Prägungen waren, benennt man die Band nach dem "Nintendo-Komponisten" Hirokazu „Hip“ Tanaka.

Tanaka macht analoge, gitarrenlastige Musik mit deutschsprachigen Texten und einem kleinen Schuss Pathos.

Dilettantisch, nervös, kreativ und ohne Scheu vor Experimenten oder Rücksicht auf Rockmusik-Dogmen bewegt sich Tanaka in einer musikalischen Grauzone.

Wer unbedingt möchte darf jedoch irgendwo zwischen Punk und Pop schubladisieren.

Die Texte handeln von lethargischen Urlaubern, desillusionierten Schachfiguren, feindseligen Anrainern und anderen, ganz normalen Soziopathen.

Deutschsprachiger Pop, der es meistert, die schlimmsten Klischees zu umgehen (The Gap)

Texte, die mit angenehm lakonischen Witz (und ohne Wiener Schmä) durchweg zu überzeugen wissen (Intro)

Deutschen Rock erster Güte, mit großer Sorgfalt und dem Mut zum Experiment. Ob für zu Hause, oder die Tanzfläche, TANAKA haben ein Lied für jeden Anlass (City Flyer)

Bei aller Leichtigkeit betreiben Tanaka aber ihre Band mit dem notwendigen Ernst und Nachdruck. (TBA)

DISKOGRAPHIE:

„Fluchtpunkt“ 2005

„Kekse und Klischees“ 2008

"Beatfieber" (Single) 2009

Harlots Music
c/o: Verner Mitschke
Simmeringer Hauptstrasse 150/20/1
A-1110 Wien
++43/650/427 56 87

www.tanaka.at
tanaka(AT)chello.at